



SAN LÁZARO

Oposición quiere acrecentar su fuerza 128%

POR LETICIA ROBLES DE LA ROSA, IVONNE MELGAR Y XIMENA MEJÍA

nacional@gtmm.com.mx

Optimistas, a pesar de las derrotas en gubernaturas que han competido juntos, PAN, PRI y PRD confían que como Fuerza y Corazón por México aumentarán hasta en 128% su poder político en la Cámara de Diputados, pues hoy, juntos, suman 111 curules de mayoría relativa y apuestan a que en 2024 pueden ganar hasta 253 distritos, incluido Macuspana, tierra del Presidente de la República.

En estados como Baja California, Chiapas, Coahuila, Guerrero, Jalisco y Michoacán, así como en la Ciudad de México y en la cuna del Presidente de la República, Macuspana, Tabasco, la alianza opositora confía en que en 2024 podrá vencer a la alianza que forman Morena, PT y Partido Verde.

Y en el universo de los 67 distritos que competirán

por separado, los tres partidos consideran que tienen la fuerza suficiente para ganarlos por sí mismos, como son el caso de los distritos 33, 39 y 41 del Estado de México, que hoy tiene el PRI y que no incluyó en el convenio de coalición.

De acuerdo con el Convenio de Coalición Electoral que entregaron el PRI, PAN y PRD al Instituto Nacional Electoral, referente a las candidaturas para las diputaciones de mayoría relativa en 253 de los 300 distritos electorales federales, el que considera tener las posibilidades de mayor crecimiento es el Partido de la Revolución Democrática.

Actualmente, el PRD tiene sólo siete distritos de mayoría relativa: 2, 11 y 12 de Michoacán; 12 y 18 de la Ciudad de México; seis de Guerrero y cuatro de Quintana Roo, pero en el convenio de coalición lanzará a sus candidatos en 59 distritos; es decir, 742.8% más, en entidades como Baja California.



Foto: Archivo

Alejandro Moreno se apuntó para la reelección.

Y es justamente al PRD a quien le toca poner al candidato que competirá contra Morena en Macuspana, Tabasco, cuna del Presidente de la República, así como en Cárdenas, Comalcalco, Centro y Paraíso, todos tabasqueños y que actualmente están en manos de diputados oficialistas; de hecho, la alianza opositora no ganó ni un

solo distrito en 2021 en esa entidad.

Al PRD también le corresponde poner al candidato en lugares como San Andrés Tuxtla, Zongolica, Minatitlán, Papantla y Poza Rica, en Veracruz; Solidaridad y Benito Juárez, en Quintana Roo, donde hace una década fue un partido fuerte, pero el éxodo a Morena lo dejó débil.

El PRI confía en que con el apoyo de sus aliados podrá salir con el triunfo en 96 distritos, que comparados con los 32 que ganó hace tres años implica un crecimiento del 300% y para ello impulsará a sus militantes para recuperar distritos de entidades que ha perdido en los últimos cuatro años, como Hidalgo, Estado de México, Sinaloa, Sonora, Colima y aunque el dirigente nacional del partido es de Campeche, en esta ocasión los aliados decidieron que el PRI postule al candidato a diputado federal por el Distrito Uno y el PRD por el Distrito Dos.